



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD 

02/06/2022

LEGISLATIVO



SCJN defiende al INE ante recorte presupuestal para 2022

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) invalidó el presupuesto asignado para este 2022 al Instituto Nacional Electoral (INE) y ordenó a la Cámara de Diputados realizar otro en donde se justifique plenamente el recorte a los recursos del árbitro electoral, o bien, se le otorgue el monto solicitado, que son 24 mil 649 millones 593 mil 972 pesos.

<https://laverdadnoticias.com/mexico/SCJN-defiende-al-INE-ante-recorte-presupuestal-para-2022-20220601-0163.html>